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□ 会　長　　谷田　育子
□ 副会長　　岡田　一二三
□ 幹　事　　原尾　勝
会報委員長　 小泉　宣昭

□ 題　字　　谷田　育子
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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第 1468 例会　11/7( 水 )
慶祝行事
クラブアッセンブリー
地区大会報告
担当：会長・幹事

第 1466 例会　10/17( 水 )
卓話（１）
テーマ：「ロータリークラブ
入会の誘いがありました」
担当：若山会員・安藤会員

第 1467 例会　10/24( 水 )
クラブフォーラム（５）
山本 満祥 様
(２６３０地区 社会奉仕委員長)

担当：社会奉仕(環境保全)委員会

出席報告

会員数：30名

出席数：20/30名

出席率：66.67%

欠席者：10名（出席免除 1名　70.00%）
来訪者：臼井　穀子 様（各務原ＲＣ）   
　　

ニコニコＢＯＸ

委員会報告事項（敬称略）　

新世代育成委員会　　若山委員長 
岐阜北ロータリー・カップ２０１２　
バレーボール大会 
　５、６年生大会＆表彰式／岐阜市北部体育館
（１０月２１日）
　４年生大会＆表彰式／岐阜市内小学校体育館
（１１月２３日）
＊多数のご参加をお願いします。   
・大会役員、当クラブ幹部との食事、反省会を
　行います（１１月２４日）

    

谷田　育子：臼井穀子さん、入会をお願いして。 
早川　悟史：先日は氷見例会お疲れ様でした。
　　　　　　多数のご参加ありがとうございま
　　　　　　した。 
小島　正三：今日も元気で出席できました。
若山　和正：安藤さんありがとうございます。
　　　　　　先日、五色ヶ原に行ってきました。 
安藤　武司：本日、若山さんと卓話当番です、
　　　　　　宜しくお願いします。

（５）

会長挨拶

　先日は、氷見ロータリークラブとの合同例会
に、皆さん出席頂きましてありがとうございま
した。
今年は氷見市政６０周年と、氷見祭り４０周年
の年であり、ちょうどその祭りの日に併せて、
昨年まではお魚市場が設けられていた場所の近
くに、番屋街というショッピグモールがオープ
ンして３日目といういくつもの喜びの重なった
日に、私共との合同例会をセッティングして頂
き、大変なおもてなしを受けました。来年私共
のクラブにおいで頂いた時には、あれだけのお
もてなしが出来るかどうか心配です。
　又、今日は、お客様にお迎えした彼女は、私
の息子と高校で同級生だったという若い方で、
臼井さんと言います。昨年から、私共のクラブ
に是非入会して欲しいという事で、ずっと声を
掛けている人で早ければ今年の後期からか、も
しくは来期からの入会をしてくれると思います
ので、皆様ぜひともよろしくお願いします。
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幹事報告事項（敬称略）

＜１０月度　理事会報告＞（協議事項）  
・第３１期「Ｘｍａｓ家族例会・・・例年通り
　実施にて決定しました。
・氷見ＲＣ合同例会時のお土産は「郡上母袋燻
　り豆腐」にて了承。
・入会案内書　当クラブのホームページ「入会
　案内」よりダウンロードし、活用する。
（作成方法、コスト面等）至急検討する。 
・岐阜北ロータリーカップ・バレーボール大会
　には多数の参加者を望む。(連絡事項）   
・Ａ・Ｂグループ事務局費の負担割合について
　・・・Ｃ案にて決定。
・ロータリーバンド音楽演奏同好会による「音
　楽祭」開催案の主旨に賛同する。

    

    

会報・広報 １０月担当　安藤　武司

次回例会のご案内

第１４６８回　例会 １１月７日（水）

慶祝行事・クラブアッセンブリー（５）
地区大会報告
担当者：会長・幹事
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